

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ**  
**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ**  
**ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ**  
**Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**Россия во внешней политике Туркменистана (1992- 2006гг.).**

Арчаев Халмырат Дортгулыевич

Научный руководитель: доктор исторических наук, доцент В.В Фрольцов

Минск, 2018

# АННОТАЦИЯ

## 1. Структура и объем дипломной работы

Структура дипломной работы состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 56 страницы. Список использованной литературы занимает 4 страницы и включает 38 позиций.

## 2. Перечень ключевых слов

ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ТУРКМЕНИСТАН, РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ, ТУРКМENO-РОССИЙСКИЕ ПОЛИТИЧЕСКИЕ ОТНОШЕНИЯ, ВНЕШНЕЭКОНОМИЧЕСКИЕ СВЯЗИ, ВОЕННОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО.

## 3. Текст реферата

*Объектом исследования* является сотрудничество Туркменистана с Российской Федерацией.

*Предмет исследования* – изучение особенностей сотрудничества в период президентства С. Ниязова.

*Цель исследования* заключается в исследовании особенностей сотрудничества Туркменистана с Российской Федерацией, а также сопутствующих проблем и перспектив последующего развития российско-туркменских отношений.

*Методы исследования.* В работе использованы общенаучные методы: систематизация, обобщение, анализ и синтез, а также дедукция, сравнительно-исторический метод, прогнозирование.

*Полученные итоги и их новизна.* В работе проведен анализ отношений Туркменистана с Российской Федерацией и, охарактеризован уровень политического сотрудничества, выделены основные аспекты экономического взаимодействия, а также определены основные тенденции в развитии двусторонних отношений в период президентства С. Ниязова.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Использованные материалы и результаты работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

*Рекомендации по использованию результатов работы.* Итоги работы могут быть использованы для дальнейшего изучения сотрудничества Туркменистана с Российской Федерацией.

# ANNOTATION

## **1. Structure and scope of the work.**

The work consists of diploma work assignment, list of symbols, general characteristics, work summary, introduction, 3 chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 56 pages. The list of references occupies 4 pages and includes 38 positions.

## **2. Keywords:**

FOREIGN POLICY, TURKMENISTAN, RUSSIAN FEDERATION, TURKMEN-RUSSIAN POLITICAL RELATIONS, FOREIGN ECONOMIC CONTACTS, MILITARY COOPERATION.

## **3. The content of the diploma work**

*The object of the research:* it is the cooperation of the Russian Federation and Turkmenistan in the political sphere.

Subject of the research - study features of cooperation during the presidency of S. Niyazov.

*The purpose of the research* study features of Russian-Turkmen cooperation, as well as the accompanying problems and prospects for the subsequent development of bilateral relations.

*Methods of research:* analysis, synthesis, induction, deduction, comparison, historical methods comparative-historical, historical, descriptive, political and descriptive, the principles of historicism, systemic, problem-chronological.

*The results obtained and their novelty:* The work analyzes the bilateral relations between Turkmenistan and Russian Federation, characterizes the level of political cooperation, highlighted the main aspects of economic interaction, as well as identified the main trends in the development of bilateral relations during the presidency of S. Niyazov.

*Authenticity of the materials and results of the diploma thesis:* The materials used in the diploma thesis and its results are authentic. The research has been done independently.

*Recommendations on the use of results of the diploma thesis:* The results of the thesis can be used for a further research of the cooperation Turkmenistan and Russian Federation.